

# GMA-Preis für lehrende Studierende 2011

Sandra Zeuner<sup>1,2</sup>

1 Gesellschaft für Medizinische  
Ausbildung, Beisitzerin  
Studierendenschaft  
2010/2011, Regensburg,  
Deutschland

2 Bundesvertretung der  
Medizinstudierenden in  
Deutschland e.V. (bvmd),  
Bonn, Deutschland

## Ankündigung

Nach großem Erfolg im letzten Jahr [1] wird 2011 zum zweiten Mal von der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung (GMA) der Preis für lehrende Studierende vergeben. Hintergrund ist das weiterhin zunehmende Engagement von Studierenden in der Verbesserung der Ausbildung ihrer Kommilitonen z.B. in Form von Peer-Teaching-Kursen, Entwicklung von Unterrichtsmaterialien, Curriculumplanung und -organisation sowie wissenschaftlichen Lehrforschungsprojekten.

## Zielsetzung

Der GMA-Preis für Studierende möchte dieses Engagement der Studierenden fördern und honorieren. Er wird vom Vorstand der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung e.V. für herausragende Leistungen und Projekte in der medizinischen Hochschullehre verliehen, insbesondere für

- die (Mit-)Entwicklung und Implementierung von curricularen und extracurricularen Elementen (Peer-Teaching-Kursen, Modulen, Lehrveranstaltungen, etc.)
- die (Mit-)Entwicklung und den erfolgreichen Einsatz von Lehr- und Lernmaterialien
- die (Mit-)Entwicklung und Implementierung von innovativen Prüfungsmethoden
- andere Maßnahmen zur Verbesserung von Studium und Lehre (z.B. Beratung und Betreuung, Qualitätssicherung, etc.).

## Weitere Informationen/Bewerbung

Weitere Informationen zum Preis und zum Bewerbungsprozess finden Sie auf der Homepage der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung unter <http://gesellschaft-medizinische-ausbildung.org/index.php?>

option=com\_content&view=article&id=427&Itemid=622&lang=de.

## Interessenkonflikt

Die Autorin erklärt, dass sie keine Interessenskonflikte im Zusammenhang mit diesem Artikel hat.

## Literatur

1. Kampmeyer D, Huwendiek S, Hahn EG. Erstmals GMA-Preis für lehrende Studierende vergeben. *GMS Z Med Ausbild.* 2010;27(5):Doc65. DOI: 10.3205/zma000702

## Korrespondenzadresse:

Sandra Zeuner  
D.-Martin-Luther-Straße 14, 93047 Regensburg,  
Deutschland, Tel.: +49 (0)175 93 83 364  
sandhills@gmx.de

## Bitte zitieren als

Zeuner S. GMA-Preis für lehrende Studierende 2011. *GMS Z Med Ausbild.* 2011;28(1):Doc02.  
DOI: 10.3205/zma000714, URN: urn:nbn:de:0183-zma0007148

## Artikel online frei zugänglich unter

<http://www.egms.de/en/journals/zma/2011-28/zma000714.shtml>

Eingereicht: 10.01.2011

Überarbeitet: 10.01.2011

Angenommen: 10.01.2011

Veröffentlicht: 04.02.2011

## Copyright

©2011 Zeuner. Dieser Artikel ist ein Open Access-Artikel und steht unter den Creative Commons Lizenzbedingungen (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.de>). Er darf vervielfältigt, verbreitet und öffentlich zugänglich gemacht werden, vorausgesetzt dass Autor und Quelle genannt werden.

# GMA award for "teaching students" 2011

Sandra Zeuner<sup>1,2</sup>

1 Gesellschaft für Medizinische  
Ausbildung, Representative  
of the student body  
2010/2011, Regensburg,  
Deutschland

2 German Medical Students  
Association, bvmd, Bonn,  
Germany

## Announcement

After huge success last year [1] the Gesellschaft für Medizinische Ausbildung (GMA) will grant the GMA award for "teaching students" in 2011 for the second time. Background is the still increasing involvement of medical students in the improvement of the education of fellow students, for example in peer-teaching-courses, the development of teaching materials, curriculum planning and development as well as scientific research projects concerning medical education.

## Aim

The GMA award for "teaching students" wants to support and honor this kind of student involvement. The award will be granted by the Executive Board of the GMA to outstanding achievements and projects in academic medical education.

## Further information/application process

For further information about the award and the application process please see the homepage of the GMA at [http://gesellschaft-medizinische-ausbildung.org/index.php?option=com\\_content&view=article&id=427&Itemid=622&lang=de](http://gesellschaft-medizinische-ausbildung.org/index.php?option=com_content&view=article&id=427&Itemid=622&lang=de).

## Competing interests

The author declares that there are no competing interests.

## References

1. Kampmeyer D, Huwendiek S, Hahn EG. Erstmals GMA-Preis für lehrende Studierende vergeben. *GMS Z Med Ausbild.* 2010;27(5):Doc65. DOI: 10.3205/zma000702

### Corresponding author:

Sandra Zeuner  
D.-Martin-Luther-Straße 14, 93047 Regensburg,  
Deutschland, Tel.: +49 (0)175 93 83 364  
sandhills@gmx.de

### Please cite as

Zeuner S. GMA-Preis für lehrende Studierende 2011. *GMS Z Med Ausbild.* 2011;28(1):Doc02.  
DOI: 10.3205/zma000714, URN: urn:nbn:de:0183-zma0007148

### This article is freely available from

<http://www.egms.de/en/journals/zma/2011-28/zma000714.shtml>

**Received:** 2011-01-10

**Revised:** 2011-01-10

**Accepted:** 2011-01-10

**Published:** 2011-02-04

### Copyright

©2011 Zeuner. This is an Open Access article distributed under the terms of the Creative Commons Attribution License (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.en>). You are free: to Share – to copy, distribute and transmit the work, provided the original author and source are credited.